

L'équipe municipale et le personnel communal vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année 2025 : qu'elle vous soit sereine, heureuse et riche en amitiés et en découvertes.

Chaque année, vous aviez l'habitude d'être conviés à la cérémonie des vœux du Maire. Mais compte-tenu de l'absence provisoire de Jean-Pierre CURT, actuellement en convalescence, la cérémonie des Voeux du Maire, annoncée pour le 24 janvier, est annulée.

En attendant son retour, les adjoints se sont mobilisés pour gérer les affaires courantes de la commune, avec le précieux soutien de Myriam. Si vous le souhaitez, et dans le cadre d'affaires communales, vous pouvez téléphoner à la mairie (04 76 81 08 36) pour prendre rendez-vous avec l'un des adjoints (Murielle Giraud, Monique Desmoulins, Ado Baldasso, Christine Caffin).

L'abondance de neige fin décembre et début janvier a provoqué dans tous les hameaux, des difficultés de circulation et insécurisé des personnes craignant de glisser ou de tomber. Nous avons reçu en mairie de nombreux appels pour une aide au déneigement, mais aussi des plaintes et des menaces inacceptables. Ces périodes de neige sont parfois vécues péniblement par les habitants, la mairie le sait et les deux agents de l'équipe technique ont dû assurer le déneigement des onze hameaux. Ils ont fait preuve de beaucoup de courage et d'abnégation en effectuant des heures bien au-delà de leur temps de travail (tôt le matin, tard le soir, le week-end, le jour de Noël).

Nous allons certainement vivre d'autres épisodes neigeux ; nous habitons en montagne, les difficultés se reproduiront mais nous devons les vivre sans agressivité.

Et pour compléter ce flash, nous vous communiquons les premiers résultats du recensement réalisé en janvier 2024 : la population de Saint-Honoré s'élève à 838 habitants.

BONNE ANNÉE À TOUTES ET À TOUS